

阿蘇市12月定例会

市を問う

16議員が登壇  
(一般質問)

政

川端 渡邊經濟部長  
川端 経済部長  
川端 経済部長  
川端 佐藤市長

この事業は、平成19年度から5年間で総額17億円、阿蘇市は4億2千万円を支出している。この事業は周知の不徹底さもあり、運営に適正さを欠くことがあつたと思うが、この事業は、平成19年度から5年間で総額17億円、阿蘇市は4億2千万円を支出している。この事業は周知の不徹底さもあり、運営に適正さを欠くことがあつたと思うが、

各地区で説明会を行つたが、出席率が非常に悪かつた部分があり、周知の徹底が至らなかつたと思います。ただ1年1年、年度を終えて、事業の必要性・大切さといつた部分が市民の皆様に伝わっているかと思います。



農地・水・環境保全向上対策事業の会計は、公正かつ透明に



共同作業の状況

川端 経済部長  
川端 経済部長  
川端 経済部長  
川端 佐藤市長

今、言われたように私は言つたと思います。ただ時間を正確に記入しなかつたことは誤りであります。支出しの方針については問題ないとの国の見解を得ています。川端部長は、「共同活動に対し支払われる日当が、土地改良区の維持管理費や部落の公民館建設費等に回るようだけど、いちいち

当を支払い、このお金の集金の手間を省くために、全額日当を払われていいよいよです。裏金や不正使用ではあります。」という趣旨の発言があつたが、その通りか。川端 経済部長 発言については、そういう答弁をしたと思います。一旦日当として支払ったものを、公民館建設や土地改良の維持管理に充てると、いつた部分については、問題ないとこの国の見解を得ています。川端 経済部長 指導にもかかわらず、情報の開示を全くしないのは許されるのか。川端 経済部長 その組織の考え方で開示されなかつたと思いますが、開示していただけたように努力していきたいと思います。

川端 忠義